

わかくさ 3 月号 — 宮市立瀬部小学校

平成18年3月1日

暖かい春の風が感じられるころとなりました。3学期も残すところ、あとわずかとなりました。

お子さんがすばらしい成果を残せるように、今年度最後の月をお子さんと一緒に担任も頑張りたいと思います。保護者の方々のご支援をよろしく願いました。

卒業式

3月20日(月)卒業式が行われます。わかくさ2組のK君が卒業いたします。小学校での楽しい思い出をいっぱい胸に秘めて、卒業してほしいと思います。

わかくさ学級の友達も3学期になり、「中学校だね。さびしい」などと、口にすることが多くなりました。みんなで、心を込めて卒業を祝ってあげたいと思います。

ありがとうございました

2月の学校公開期間には、多数のご参観をいただきありがとうございました。保護者の方々から、学級みんなに温かいお言葉をかけていただき、お子さんたちにとってとても励みになったことと思います。

2月9日の懇談会では、貴重なご意見をいただきありがとうございました。今後の指導に生かしたいと思っています。

縄跳び

12月から全員縄跳びの練習に励んできました。「あや跳びができるようになったよ。見て見て」とうれしそうに話す子、両足跳びができるようになった子、それぞれが練習の成果をあげました。

ご家庭で練習では、お子さんに温かい励ましをいただきありがとうございました。

予定

3月 1日(水)	ピカピカタイム・身体測定・クラブ(最終) 通学団で遊ぼう
3日(金)	油引き・資源回収
9日(木)	6年生を送る会
10日(金)	登校指導
16日(木)	記念品授与式・卒業式予行
17日(金)	卒業式準備
20日(月)	卒業式
21日(火)	春分の日
22日(水)	2年は2時5分、4・5年は3時10分下校
23日(木)	給食終了
24日(金)	修了式

手をつなぐ子らの教育展

一宮スポーツ文化センターで行われた教育展には、多数ご鑑賞いただきましてありがとうございました。

2月17日には、バスに乗って鑑賞に出かけました。ずっと前から楽しみにしていました。バスでは、授業で習った通り整理券を取り、降りるときには「ありがとう」とあいさつができました。バスで同席した方と、楽しそうに話をしている子もいました。

帰りには一宮駅まで歩き、お店で買い物体験を楽しみました。それぞれが200円で好きなものを選んで買いました。パンの店で、あんパンやクロワッサンを選び、レジで袋に入れてもらうときは本当にうれしそうでした。デパートでジュースを買って、いすに座って食べました。暖かくてとても楽しいお出かけでした。

持ち物などのご協力たいへんありがとうございました。

サクラソウ

3月の卒業式に飾る花を教室で育てています。

4人が心を込めて、水やりをし、きれいな花を咲かせています。花いっぱい卒業式が楽しみです。